



S E M A N A R I O P A R A E L INVERSIONISTA



SONORA

Año 27 No. 1400

Del 19 al 25 de Septiembre de 2020

\$ 7.00

Recuperación económica, en manos del sector privado y no del Gobierno

La reducción del presupuesto federalizado para Sonora hará más difícil el apoyo para proyectos; ante la falta de respuesta de AMLO, los organismos empresariales buscan nuevo acuerdo nacional: Coparmex



El Paquete Económico 2021 no responde a los tres principales reclamos de la ciudadanía, que son la salud, la crisis económica o desempleo y la inseguridad. "Tristemente no vemos un recurso orientado a la reactivación económica, al apoyo de las empresas, al emprendimiento (...) Si se da una recuperación, no va a ser gracias al Gobierno, sino al empuje que puede darle el sector privado", consideró Arturo Fernández Díaz-González.

El presidente de Coparmex Sonora Norte dijo que la Confederación Patronal celebra el 9.3% de aumento real al gasto en salud; sin embargo, le preocupa el optimismo de los supuestos macroeconómicos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) que estima una caída del -8% del Producto Interno Bruto (PIB) para 2020, cifra alejada del -10% que consensa el mercado y del -12% que prevé el Banco de México.

"Incluso, es más optimista la estimación de crecimiento de la SHCP para 2021, el 4.6% del PIB, cifra muy por encima del 3.2% de la mayoría de las estimaciones", agregó.

Fernández Díaz-González lamentó no sólo que no se destinen recursos para la recuperación de la economía, sino que el Presidente Andrés Manuel López Obrador haga caso omiso de las propuestas que le ha presentado la Iniciativa Privada.